



2月26日(日)「思い出を語ろう会」が開かれ、在校児童全員で作った「笑顔のパネル」が披露されました。このパネルは、閉校後も校舎に残されます。

思い出の校舎に捧げる

思い出の校舎に何か残したいという子供たちの発案で、「笑顔のパネル」が作られました。一人ひとりがつぶさりの表情を彫り込んだタイルに、子供たちから校舎へのメッセージを添えてご紹介します。

- | | | | |
|---|--|--|--|
| <p> 6年
 畠山 かえで
 この校舎 最初で最後のお泊まり会 おもしろかったよ わすれないぞ</p> | <p> 6年
 丸山 達哉
 芸をして みんながうけてよかったな 最後のステージ 輝きまくりだ</p> | <p> 6年
 高橋美沙紀
 教室で 過ごした楽しい思い出は 大人になっても 忘れないよ</p> | <p> 6年
 立石 俊樹
 この6年 一緒だったね この校舎 大人になっても 忘れないからね</p> |
| <p> 6年
 渡辺 翔
 6年間 お世話になった この校舎 勉強などを 楽しくやったね</p> | <p> 6年
 柳谷小百合
 ありがとう 夏の暑さを やわらげる すずしい影をくれた イチヨウ</p> | <p> 6年
 渡辺 和貴
 この6年 お世話になったね ありがとう 閉校しても 忘れないよ</p> | <p> 6年
 畠山 栞
 長かった 6年の旅 一歩ずつ 楽しいことが ありすぎたなあ</p> |
| <p> 5年
 高橋 晴佳
 5年間 教えてくれて ありがとう 物や友達の 大切さ</p> | <p> 5年
 阿部 恭久
 三岳小 131年の歴史が ここで閉じていく 今までの思い出 ありがとう</p> | <p> 5年
 工藤 愛利
 最後まで たくさん思い出 ありがとう わすれないよ 三岳小学校</p> | <p> 6年
 渡辺 早織
 桜散る 花びら追いかけて 遊んだよ 楽しい思い出 どれもありがとう</p> |

